

*Ihr seid jetzt traurig,  
aber ich werde euch wiedersehen.  
Dann wird euer Herz sich freuen,  
und eure Freude wird euch niemand nehmen.*  
Johannes 16,22

Mitten im Leben hat dich die schwere, unheilbare Krankheit getroffen.  
Ruhig, geduldig und voller Hoffnung bist du den Weg im Kreise deiner  
Familie zu Ende gegangen. So kannten und liebten wir Dich.

## Hansueli Keller-Wyss

4. April 1961 - 11. Februar 2015

Keiner wird gefragt, wann es ihm recht ist, Abschied zu nehmen.  
Plötzlich heisst es, damit umzugehen, ihn auszuhalten und anzunehmen, diesen Schmerz.

Du fehlst uns - wir sind unendlich traurig.  
Du hast uns getragen und mit grosser Liebe beschenkt.

In Dankbarkeit:  
Carmen Keller-Wyss  
mit Roger, Sandra und Marcelo Dias-Peixoto  
Hans-Ulrich Keller und Astrid Wagner  
Felix und Jacqueline Keller-Wiederkehr mit  
Raphael und Nicolas  
Renate und Oliver Ehrismann-Keller mit  
Laurin und Dorian  
Urs Keller und Slavojka Sarcevic mit  
Mariska und Iva Milena  
Familie Wyss  
Verwandte und Freunde

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, 20. Februar 2015, um 14.15 Uhr in der Kirche Schlatt statt.  
Spenden gedenke man der Palliative Care Winterthur PC 85-472586-1 (MPCT) Vermerk <H.U.Keller>

Traueradresse: Carmen Keller-Wyss, Kanzleistrasse 6, 8418 Schlatt